

## Pressemitteilung

Landesvertretung  
Thüringen

**Presse: Kerstin Keding**

Verband der Ersatzkassen e. V.

Lucas-Cranach-Platz 2

99099 Erfurt

Tel.: 03 61 / 4 42 52 - 27

Fax: 03 61 / 4 42 52 - 28

Mobil: 01638332701

kerstin.keding@vdek.com

www.vdek.com

**5. Juni 2009**

### **Organspende – eine Entscheidung für Leben**

Rund 80 Prozent der Deutschen stehen einer Organspende positiv entgegen. „Warum sich dennoch nur jeder Achte“, so Michael Domrös, Leiter der vdek-Landesvertretung Thüringen, „für eine Organspende entscheidet, wissen wir nicht. Aber wir können etwas tun. Wir können die Bevölkerung sensibilisieren und zum Nachdenken anregen. Und nicht zuletzt wollen wir Ersatzkassen aufklären und motivieren.“

Angesichts des bevorstehenden Tages der Organspende am 6. Juni 2009 weisen die Ersatzkassen in Thüringen auf die Möglichkeit der aktiven Hilfe in Form einer Organspende hin. Organtransplantationen gehören heute zum Standard der medizinischen Versorgung. Sie können das Leben vieler kranker Menschen retten oder helfen, die Lebensqualität deutlich zu verbessern.

Organspende und Transplantation sind nach Aussage von Michael Domrös klar im deutschen Transplantationsgesetz geregelt. „Die Entscheidung muss allerdings jeder für sich selber treffen! Der Weg für eine Organspende ist einfacher als man denkt, denn die Entscheidung dafür wird nicht offiziell registriert.“ Eine Bereitschaft zur Spende erfolgt in Form einer Dokumentation auf dem Organspendeausweis. Diesen sollte man immer bei sich tragen.

„Organspendeausweise sind auch in den Geschäftsstellen unsere Ersatzkassen vorhanden.“ Seit kurzem ist der Spendenausweis auch in Scheckkartenformat erhältlich.